

白石中学校だより



平成29年
4月1日発行

白石中学校ホームページも、あわせてご覧ください。更新に努めています。

3月14日（火）第68回白石中学校卒業式

春の暖かい日差しの中で、笠岡市教育委員会、笠岡市長をはじめ、多くの地域の皆様、保護者の皆様にご臨席いただき、第68回笠岡市立白石中学校卒業式を挙げていただきました。ご来賓の皆様一人一人から、温かい心のこもったお祝いの言葉を卒業生にいただき、感激の卒業式になりました。また、義務教育を終えて次の高校生活に飛び立つ勇気もいただきました。厚く御礼申し上げます。

在校生も、卒業生と共に過ごした日々の充実した思い出を振り返り、さみしさから涙に泣いておりました。本当によい先輩・後輩の関係であったことが感じられました。

やはり、学校行事において卒業式は最も重要なものであり、学校生活の総決算であると再認識しました。

特に、卒業生の二人は「白石踊」を通じて白石島の伝統を継承するとともに、離島の福祉や医療、白石島の観光振興に思いをはせて学習してきた3年間でしたので、その思いが地域に浸透しており、来賓の皆様の祝辞の中にも、今後のさらなる活躍に期待する声が多くありました。



卒業式 「別れの言葉」から 卒業生代表 天野さん

地域の方々には、小・中学校を通して、白石踊の練習やリサーチ活動など数多くのことで、大変お世話になりました。この自然あふれる温かな人々がいっぱいの白石島で、育ったことをとても幸せに感じています。地域の優しい方々に囲まれて、成長できたことを私たちの一生の誇りとして、深く感謝しています。
(中略)

最後に、お父さん、お母さん、今までありがとうございました。未熟な私たちを、いつも一番近くで見守ってくださいました。勉強で落ち込んでいた時には叱咤激励してくださいました。部活動の試合の時は、仕事もあり、なかなか見に来てもらえませんでした。試合の朝はいつも「白石から応援しているからね」と笑顔で送り出してくださいました。

どんな時も私たちの一番の理解者はお父さん、お母さんでした。これからもわがままを言ったり、迷惑をかけたりすることもあると思いますが、ずっと見守っててください。



卒業式 「贈る言葉」から 在校生代表 原田さん

白石中学校は他の学校と比べ、小学校と中学校の交流が多いので、お二人との思い出も小学校からの九年間、とても多く残っています。(中略)

あこがれの先輩であるお二人と過ごした日々はあっという間でした。今日で最後になるのだと考えると寂しい気持ちでいっぱいです。お二人との思い出を私たちの記憶の中にきざんで、私たちは歩みます。白石中学校の伝統を守り、後輩たちに受けついでいってもらえるよう、努力したいと思います。

これからは、高校というステージに進まれますが、今と同じように、いつも私たちの頼れる先輩として、輝いてください。お二人のご活躍を心からお祈りしています。



白石中 生徒の作品コーナー

卒業す
卒業す共に歩んだこの校舎
卒業す
卒業す共に歩んだこの校舎

卒業生
卒業俳句

卒業式を控えて、掲示してある表彰状を整理していますと、そのレベルの高さに驚かされました。そんな白石中学校の栄光の歴史を少しずつ紹介したいと思います。まず、何と云っても・・・

白石中学校バドミントン部

女子団体戦は昭和51年～昭和55年まで県大会を5連覇しています。中国大会女子団体戦は昭和55年と昭和56年を連覇。さらに、昭和55年には女子ダブルスが**全国3位**まで勝ち上がっています。全国大会は熊本だったそうです。

男子団体戦は昭和57年と昭和58年に県大会と中国大会を連覇。昭和60年にも男子団体戦で県大会と中国大会を優勝しています。昭和58年には、男子団体戦は**全国で5位**まで勝ち上がっています。すごい戦績です。



白石中栄光の歴史

第18回全日本学生児童発明工夫展

1960年（昭和35年）

恩賜記念賞を受賞し全国制覇

研究テーマ「魚類の鮮度測定についての研究」

当時白石中にお勤めだった中田先生のご指導のもと、トランジスタを用いた、魚類の鮮度を計測する機器を研究して、全国制覇。

表彰は東京であり、帰郷して三木岡山県知事に報告会をしたそうです。



白石中栄光の歴史

日本海洋少年団連盟 **全国大会カッター競技女子部 第1位（昭和49年）**

海洋少年団という部活動が当時あり、女子カッター競技が何度か全国制覇しています。

男子バレーボール部

県秋季大会第3位（平成7年）

笠岡市優勝は多数あり

6人制のバレーボールも伝統があり、笠岡市での優勝は何度もしています。賞状やトロフィーがたくさんあります。



4月行事予定

- 2日(日) 島づくり会議 ワークショップ
- 6日(木) 始業式・着任式 課題テスト
- 10日(月) 入学式
- 11日(火) あいさつ運動 給食費集金
- 12日(水) 新入生歓迎遠足
- 13日(木) 家庭訪問
- 14日(金) 体位測定 小中合同白石踊
- 17日(月) 開龍寺春の大祭

- 18日(火) 全国・県学力状況調査
- 全国3年(国数)
- 県2年(国数英)
- 県1年(国数)
- 19日(水) 弁当給食
- 20日(木) 歯科検診 学年集金
- 23日(日) 笠岡市OT大会
- 25日(火) 内科検診
- 26日(水) 眼科検診
- 28日(金) 参観日 PTA総会

3月19日（日）笠岡アートブリッジ 「しらいし物語」での文化部 落語発表

お彼岸の穏やかな日曜日に、文化部の山本くん兄弟の二人が、白石島松浦邸の縁側で、観光客や地元の皆さんに落語を披露しました。演目：「長短」「反対車」

